
10 Themen / Fragen der Weltsynode 

 

1. WEGGEFÄHRTEN 

Wer gehört zur Kirche? Wer ist in der Mitte / am Rand / außen vor? 

 

2. ZUHÖREN 

Wem sollte die Kirche zuhören? 

 

3. DAS WORT ERGREIFEN 

Wo in der Kirche können wir angstfrei sprechen? 

 

4. FEIERN 

Wie möchten wir Gottesdienst feiern? 

 

5. MITVERANTWORTUNG IN DER SENDUNG 

Wie können wir uns als Christen engagieren? 

 

6. DIALOG IN KIRCHE UND GESELLSCHAFT 

Mit wem sprechen wir wie? 

 

7. ÖKUMENE 

Wie erleben wir ökumenische Kontakte und wer gehört für uns zur Ökumene? 

 

8. AUTORITÄT UND MITVERANTWORTUNG  

Wie sind wir an kirchlichen Entscheidungsprozessen beteiligt? 

 

9. UNTERSCHEIDUNGS- UND ENTSCHEIDUNGSPROZESSE 

Wie erleben wir Gottes Geist bei kirchlichen Entscheidungen? 

 

10. SYNODALITÄT LERNEN? 

Wie können wir üben, gemeinsam Kirche zu sein? 

 


